



は熱い声援が飛びました。

一方、体育館ではひと息入れながら見て回れるコーナーがたくさん用意されました。大人は自分の健康チェックに足を止め、子供はサイエンス教室や木工教室に熱中。藍染めストール（広報11月号「さんぽみち」で特集）なども販売され、ステージではユニークなダンベル体操が披露されました。

また、健康まつり会場では国民健康保険健康新家庭やむし歯ゼロの子供たちへの表彰も行われ、館内には和やかな時間が流れていきました。

そして、なんといつても、豪華景品が当たるビンゴゲームがこの日一番の楽しみ。ゲームが始まる頃には天気も穏やかになり、来場者は息を飲んでビンゴを待ちます。

ゲームをより面白くするのは、景品の登場順。東通村の産業まつりでは、「東通牛」も「ゴボウ」も「まな板」も当選順位が無く、いつ出てくるのか分かりません。当選に並ぶタイミングを見計らったあげく二エンジンが当たる人も、思いがけず「東通牛」が当たる方もいます。今年はなんと、2年連続で「東通牛」が当たった方いました。

来年もまた、産業まつりで稔りの秋に感謝し、健康まつりで日々の健康に感謝できるよう、豊かな一年にしましょう。



<写真上段右から>

⑧・⑨ サケのつかみ取りに大興奮 ⑩ ビンゴで 目当ては当たったかな? ⑪ 毎年人気の木工教室 ⑫ 親子で楽しめるサイエンスショー ⑬ 日差しも 視いて食を満喫!

<写真下段右から>

⑭ 自分の健康に興味津々 ⑮ 村が進めるヘルスプロモーションも展示 ⑯ 食生活改善推進員は減塩 料理を提供 ⑰ ユニークなダンベル体操